Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 140 m2
Référence VITTORIA TOWER
Prix 1 200 000 €

Castellaro
Appartement a vendre (18011)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au neuvieme étage d'un gratte-ciel en front de mer, au cceur de la ville
touristique d'Arma di Taggia, ce superbe et unique appartement de 140 m?2 est en

cours de réalisation. Avec des finitions de tres haut niveau et un design

contemporain, l'appartement offre :Grand séjour avec cuisine américaine et
terrasse  avec vue sur la  merTrois  chambresTrois salles de
bainClimatisationChauffage au soll'appartement peut étre personnalisé selon les
souhaits de l'acheteur ou vendu a rénover. En face du gratte-ciel, il y a des

établissements balnéaires, des restaurants et des magasins, ce qui rend cet ...

Located on the ninth floor of a beachfront skyscraper in the heart of the tourist city
of Arma di Taggia, this stunning and unique 140 sgm apartment is under
construction. With top-notch finishes and contemporary design, the apartment
offers:Spacious living room with an open-plan kitchen and a terrace with sea
viewThree bedroomsThree bathroomsAir conditioningUnderfloor — heatingThe
apartment can be customized according to the buyer's wishes or sold for
renovation. In front of the skyscraper, there are beach facilities, restaurants, and

shops, making this location ideal for those seeking comfort ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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